



Après une première carrière d'ingénieur d'une dizaine d'années dans le secteur privé, à IBM, Isabelle SAURAT a rejoint, après l'ENA, le ministère de la Défense en 1997 à la Direction des affaires financières, puis au cabinet du ministre, Alain Richard.

En 2002, elle est nommée Secrétaire générale du Syndicat des transports d'Ile-de-France (devenu depuis IdF Mobilités).

En 2006, elle revient au ministère de la Défense sur des fonctions de pilotage de l'encadrement supérieur auprès du Directeur des ressources humaines (DRH-MD).

Elle a également été Secrétaire générale et DRH d'Informatique Caisse des dépôts, avant de revenir, au ministère de la Défense comme Cheffe du service des synthèses et du pilotage budgétaire à la Direction des affaires financières (DAF) en 2010.

Elle a été nommée auprès du Secrétaire général du gouvernement à Matignon, en tant que Directrice des services administratifs et financiers des services du Premier ministre en 2012.

Elle a été promue conseillère maître à la Cour des comptes en avril 2015. Elle est alors affectée à la 6^{ème} chambre.

Après avoir occupé les fonctions de Partner secteur public chez Sopra-Steria Consulting, elle est nommée Directrice de l'immobilier de l'État en 2018.

Elle a été exercée les fonctions de secrétaire générale pour l'administration du ministère des armées, à compter du 22 juillet 2019 jusqu'au 5 octobre 2022, date de sa réintégration à la Cour.

Elle est depuis le 19 janvier 2023, déléguée interministérielle à l'accessibilité.

Elle est officière de la Légion d'honneur (2022).

Elle est présidente de la Cour au féminin depuis le 21 octobre 2022 et présidente de SeRViR depuis le 9 février 2023.